

INDICADORES FINANCIEROS

Divisas

Actualizado 06.07.23 | 12:41 hrs



DÓLAR E.U.

Valor

17.26

1.49% ▲



EURO

Valor

18.77

0.02% ▲



REAL

Valor

3.51

0.00% =



LIBRA

Valor

21.98

0.02% ▲

TURISMO

[Grupo Posadas ya tiene su propia plataforma de ventas – LA JORNADA](#)

Grupo Posadas, dirigida por José Carlos Azcárraga, ha tomado medidas sólidas para aumentar su participación en el mercado. Su meta es lograr un crecimiento del 50 por ciento en sus ingresos para el 2027, mediante la implementación de innovaciones tecnológicas y un enfoque en el servicio al cliente. Nos cuentan que Posadas ha identificado que el 80 por ciento de las habitaciones en los segmentos de lujo, escala media y económica se venden a través de canales propios, mientras que el 20 por ciento restante se comercializa a través de terceros. Además, del total de ventas, el 80 por ciento proviene de canales digitales, los cuales han experimentado un crecimiento constante del 34 por ciento desde 2019.

[Se realizó la entrega de premios RCI 2022-2023 – LUCES DEL SIGLO](#)

Con gran éxito el pasado 28 de junio se llevó a cabo la ceremonia de entrega de reconocimientos RCI, durante la cual se otorgó el prestigioso premio Gold Crown 2022-2023 a los cuatro resorts de Grupo Sunset World. Este reconocimiento que se otorga a desarrollos que ofrecen calidad superior y servicio excepcional de acuerdo con las evaluaciones de socios RCI que se han hospedado en ellos. Las evaluaciones consisten en calificar cinco criterios hospitalidad: limpieza, mantenimiento, instalaciones, amenidades y servicios. Los resorts premiados con el Gold Crown 2022-2023 fueron Hacienda Tres Ríos, que lo ha recibido por 15 años consecutivos desde su apertura; Sunset Royal, que lo ha recibido por 31 años consecutivos desde su apertura; Sunset Marina, que lo ha recibido por 26 años consecutivos desde su apertura; y Sunset Fishermen, que lo ha recibido por 23 años consecutivos desde su apertura.

[FAVORECE LA LLEGADA DEL TURISMO NACIONAL LA FORTALEZA DEL PESO – CABO MIL](#)

En entrevista exclusiva para Al Cabo Noticias donde se abordó el tema del día: ¿El tipo de cambio peso/dólar cómo influye en el turismo de Los Cabos?, el presidente ejecutivo de la Asociación de Desarrolladores de Tiempo Compartido (Asudestico), Javier Olivares, señaló que el tipo de cambio actual, donde el peso se ha fortalecido, es benéfico para el turismo nacional que llega a este centro vacacional: “porque está más barato, aquí casi está dolarizado y obviamente su peso rinde más, al revés del turista internacional que sus pesos lucen menos”. Añadió que también es beneficioso para los mexicanos que están adquiriendo membresías de tiempo compartido.



/amdetur



@amdetur



@amdetur



/company/amdetur

www.amdetur.org.mx

[Cancún Será la Sede del GNEX-Acotur que Reúne a las 100 Principales Empresas de Tiempos Compartidos – CAMBIO 22](#)

La Asociación de Complejos Vacacionales y Turísticos (Acotur) confirmó que del 14 al 16 de noviembre próximo se celebrará la tercera edición del GNEX-ACOTUR Conference 2023, con la presencia de alrededor de 100 directivos de las principales empresas de este sector de México, Estados Unidos y Canadá. En la 26 junta de trabajo y cena Networking de la organización se confirmó la sede en Cancún para la tercera edición del GNEX-ACOTUR Conference 2023, que reunirá del 14 al 16 de noviembre próximo, a los principales líderes de la industria vacacional de Estados Unidos, Canadá y México que junta a más de 100 directivos y empresarios relacionados con el tiempo compartido y la industria vacacional de estos tres países para analizar el presente y futuro de este sector en constante crecimiento.

[Informalidad y hasta invasiones complican la vida a los hoteles – PERIODICO VIAJE](#)

Si en todo Quintana Roo el problema de escasez de trabajadores, que no de empleo, es una constante, Tulum padece las mayores presiones de todo el estado en ese rubro, según comparte David Ortiz Mena, presidente de la Asociación de Hoteles de Tulum (AHT). Tulum es un municipio de 46 mil habitantes, de los cuales por lo menos siete mil 500 familias viven en casas construidas en terrenos invadidos, es decir, de una manera ilegal, irregular, donde muchos prefieren optar por abrir negocios informales y con carencia de los servicios públicos elementales. Hoy, el déficit laboral en los hoteles de ese municipio, consideró Ortiz Mena, es superior al 20%, mientras que los costos han aumentado, de la pandemia para acá, más del 30%, a lo que se suma el impacto negativo que ha tenido la depreciación del dólar frente al peso y que, sobre todo, ha afectado a hoteles boutique y pequeños hoteles.

[México recibe más de 9 millones de turistas internacionales vía aérea según nacionalidad de enero-mayo de 2023 – COMUNICADO SECTUR](#)

El titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) destacó que, de acuerdo con información de la Unidad de Política Migratoria-Registro e Identidad de Personas de la Secretaría de Gobernación (Segob), esta cifra supera también las llegadas registradas durante el periodo enero-mayo de 2019, con el 6.8%, cuando se registraron 8 millones 479 mil turistas internacionales. Indicó que los principales países en llegadas de turistas internacionales vía aérea a México de enero a mayo de 2023, fueron Estados Unidos, Canadá y Colombia, con 6 millones 885 mil turistas; esto es 6.2% más respecto a los primeros cinco meses del 2022, y superando también un 12.8% los 6 millones 102 mil turistas de enero-mayo de 2019.

[Sectur y Guerrero presentan el Proyecto de Modernización del Centro Internacional Acapulco – COMUNICADO GUERRERO](#)

Acompañado del director general del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella; del director general de Conagua, Germán Martínez Santoyo; y la alcaldesa de Acapulco, Abelina López Rodríguez; el titular de la Secretaría de Turismo (Sectur) dio a conocer que en cumplimiento a la instrucción del presidente Andrés Manuel López Obrador, se construye en este espacio el hospital más importante de especialidades en Acapulco, y a la vez, resurgirá el Centro Internacional de Convenciones, espacio que surgió en 1973 y fue sede del primer Tianguis Turístico, sin embargo, desde hace más de 15 años ha permanecido cerrado de manera intermitente. Indicó que el proyecto atiende 135 mil 720 metros cuadrados del inmueble, el cual se dividirá en dos partes: la mitad del terreno está destinado al turismo de reuniones y convenciones, zonas recreativas, culturales y de esparcimiento, que integrarán el edificio central, el teatro Juan Ruiz de Alarcón y el teatro al aire libre "Nezahualcōyotl" que corresponden al 70% de edificaciones existentes, mismas que serán rehabilitados y modernizados.

[Se incrementó 17.8% los viajes en vuelos nacionales: Sectur – LA JORNADA](#)

La recuperación del turismo nacional avanza firmemente. En los primeros cinco meses del año, un total de 25 millones 284 mil viajeros fueron transportados en vuelos nacionales, cifra 17.8 por ciento superior a los reportados en el mismo lapso de 2022 y 19.9 por ciento más alta con respecto a lo reportado en igual periodo de 2019, reveló la Secretaría de Turismo (Sectur). La dependencia informó este domingo que, en el periodo de referencia, también se transportaron 23 millones 404 mil pasajeros en vuelos internacionales, cifra 16.3 por ciento superior si se compara con 2022, y 10.6 por ciento más alta contra 2019.

Según la Sectur, en vuelos nacionales, las aerolíneas que presentaron mayor actividad fueron Volaris y Viva Aerobus, que transportaron en conjunto 18 millones 41 mil pasajeros, cantidad que supera en 15.6 por ciento lo registrado en entre enero y mayo de 2022 y también en 70.7 por ciento en comparación con lo reportado en el mismo lapso de 2019.

[Detonará el turismo el nombramiento de dos Pueblos Mágicos más para Morelos: CCE – CENTRAL DE NOTICIAS](#)

Tras el nombramiento de Xochitepec y Tlaltzapán como Pueblos Mágicos por parte de la Secretaría de Turismo federal, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Antonio Sánchez Purón, confió en que esta distinción permitirá atraer más turistas a la entidad morelense. No obstante, también exhortó a las autoridades de ambos municipios para que se controle la venta de alcohol en las calles para evitar que estos reconocimientos se pierdan. Sánchez Purón consideró que: "Va destacarnos a nivel nacional es importante que pueda conformarse estos Pueblos Mágicos, sin embargo, tenemos algunos ejemplos que no debemos de seguir como es el caso de Tepoztlán que está en siempre que le van a quitar que no le van a quitar porque todo se enfoca prácticamente a lo que son vender bebidas alcohólicas y volver al municipio en una fiesta, yo creo que se debe explotar sus características culturales y turísticas".

[Ya es tendencia la baja de estadounidenses que vienen a México – PERIODICO VIAJE](#)

México ya sumó tres meses consecutivos de bajas en la llegada de residentes en Estados Unidos por vía aérea, de acuerdo con las cifras de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación. Después de que el número de estadounidenses aumentó 19.9% en enero de 2023 contra el mismo mes de 2022, en febrero la evolución fue de sólo 1.7% y a partir de marzo entró en el terreno de los números negativos con -9%, seguidos de -13.5 y -13.9% en abril y mayo. Según el Centro de Investigación Turística de la Anáhuac (Cicotur), "la tendencia de desaceleración en el crecimiento de las llegadas ya se nota en el acumulado anual, de modo que en el conjunto de los primeros 5 meses del año han entrado a México por vía aérea 5.3 millones de residentes en Estados Unidos, lo que representa una variación frente a 2022 de -4.2%".

ECONOMÍA Y FINANZAS

[El blockchain reducirá los costos de los servicios financieros – EXCELSIOR](#)

En los próximos cinco años, los bancos priorizarán en sus estrategias de blockchain el uso de aplicaciones para mejorar sus procesos, incrementar la velocidad de pagos transfronterizos y disminuir sus costos. De acuerdo con el informe El Papel del Blockchain en la Banca, elaborado por la agencia de investigación de mercados Juniper Research, esta tecnología permitirá ahorros globales de 10 mil millones de dólares en pagos transfronterizos en 2030. "Los pagos u operaciones a través de blockchain no tienen fronteras y los costos son mínimos, no hay barreras de entrada. Esta tecnología y la banca son aliados, los servicios digitales bancarios tienen áreas de oportunidad en las que esta tecnología puede aportar; se trata de generar cooperación, transparencia y beneficios para reinventar los servicios financieros", consideró Leticia López Tiznado, COO de Koibanx. Dijo que una de las principales preocupaciones de los bancos para implementar blockchain es la resistencia a renovar toda su infraestructura, además de las amenazas potenciales en la seguridad, la falta de claridad regulatoria, entre otras.

[Banco de México anuncia que mantendrá tasa de interés actual por tiempo "prolongado" – LA CRONICA](#)

El Banco de México (Banxico) informó esta mañana, a través de una minuta de su Junta de Gobierno, que considera necesario mantener la actual tasa de interés por tiempo "prolongado", la cual oscila en los 11,25%, el nivel más alto en la historia. De acuerdo con los miembros de Banxico, esta decisión ayudará a "lograr la convergencia ordenada y sostenida de la inflación general a la meta de 3%". En este sentido, esta decisión es una especie de medida preventiva pues Banxico cree que "el panorama inflacionario será complicado e incierto a lo largo de todo el horizonte de pronóstico, con riesgos al alza".

[Baja en inflación es positiva, pero debe darse con cautela: Banxico – EL SOL DE MEXICO](#)

El Banco de México (Banxico) aseguró que si bien la baja en la inflación es algo positivo, es necesario vigilar que se trate de un proceso cauteloso y que no deje afectaciones de largo plazo. A través de la minuta de su última decisión de política monetaria, un integrante de Banxico destacó que también se debe cuidar que la comunicación sea transparente y reiterando que las expectativas de inflación se mantienen ancladas. "La tasa de referencia debe mantenerse en su nivel actual durante un lapso de tiempo lo suficientemente extenso para constatar que la inflación vaya descendiendo de manera sostenida", destacó otro miembro.

[Industria del litio en México, en una "fase muy inicial": Cepal – LA JORNADA](#)

En México la industria del litio se encuentra en una "fase muy inicial" y hay incertidumbre tecnológica para su extracción dado que la mayoría de las reservas se encuentran en arcilla y no en rocas o salmueras como en otros territorios. Eso no quiere decir que el país no deba prepararse, tomar medidas, adecuar su regulación y visión frente a este recurso tan estratégico, destacó Jeannette Sánchez, directora de la División de Recursos Naturales de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). La funcionaria detalló que México —con 1.9 por ciento de las reservas globales reportadas del mineral— tiene potencial para beneficiarse del litio más allá de su exportación. En el mercado interno ya se está desarrollando la industria de la electromovilidad, de la mano de los planes de Estados Unidos en este mercado y que debido a los tratados comerciales implica que los vehículos eléctricos vendidos en territorio estadounidense tengan 40 por ciento de contenido producido en América del Norte.

[Mexicana de Aviación puede ser comprada por el Gobierno: Juez falla a favor de trabajadores – EL FINANCIERO](#)

Un juez en materia laboral ratificó el desistimiento de la medida que obstaculizaba la venta de Mexicana de Aviación al Gobierno federal, por lo que la compra tiene la vía libre para realizarse si las autoridades mexicanas aún están interesadas. De acuerdo con representantes de la aerolínea, el juzgado ratificó el sobreseimiento del lado que beneficiaba a 200 trabajadores para obtener el 50 por ciento de los recursos pactados para comprar la aerolínea.

[Exportaciones de México a EU suben más de 5% ... mientras que las de China y Canadá caen en 2023 – EL ECONOMISTA](#)

La economía mexicana obtuvo un logro destacado en el comercio exterior durante los primeros cinco meses del año actual, con un notable incremento en sus exportaciones hacia Estados Unidos. Según datos proporcionados por la Oficina de Estadísticas de Estados Unidos, las exportaciones de mercancías de México hacia su vecino del norte alcanzaron los 194,947 millones de dólares, lo que representa un sólido aumento del 5.6 por ciento en comparación con el mismo período del año anterior.

[Threads de Instagram alcanza los 30 millones de usuarios – EL ECONOMISTA](#)

La nueva red social de Meta para competir con Twitter, Threads, alcanzó 30 millones de abonados este jueves, menos de un día después de su lanzamiento, anunció el CEO del grupo, Mark Zuckerberg. La aplicación, que fue lanzada el miércoles a las 23:00 GMT en cien países y que funciona por el momento sin avisos publicitarios, es la amenaza más grande hasta el momento para Twitter, propiedad de Elon Musk, debilitado ya por diferentes razones. "Hagámoslo. Bienvenidos a Threads", escribió Zuckerberg en su cuenta al lanzar la nueva plataforma.

[México está entre los países con bajas en los precios de energéticos: OCDE – EL ECONOMISTA](#)

México fue uno de los 16 países de la OCDE (en total son 38) que registró una caída en la tasa de inflación de los productos energéticos, de acuerdo con información de dicha organización. Durante mayo del 2023 se registró una tasa de -5.3% en la inflación de estos productos, incluso superior a la media de los países OCDE, que fue de -5.1 por ciento. La caída en los precios de los energéticos estaría explicada por una contracción en la demanda de los mismos, provocada por la desaceleración económica en México y otros países del grupo.

POLÍTICA Y SOCIEDAD

[Silvano Aureoles se registra como aspirante a candidatura presidencial de Va por México](#)

El ex gobernador presentó su registro como aspirante a la candidatura presidencial o representante del Frente Amplio por México alrededor de las 10:00 horas al entregar la documentación correspondiente al Comité Organizador del PAN. Aureoles es el séptimo aspirante a la candidatura en inscribirse al proceso de selección de Va por México, luego de que esta semana también se registraron Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Gabriel Quadri, Enrique De la Madrid, Israel Rivas, Jorge Luis Preciado.

["No hacen su trabajo": otra vez AMLO se va contra la ONU – LA CRONICA](#)

El titular del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, llamó este jueves "anquilosada" a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) tras un reporte que señala un aumento del narcotráfico y consumo de drogas en el país. "Es que la ONU está muy anquilosada, no está haciendo su trabajo, no está haciendo nada para combatir el principal problema del mundo, que es la desigualdad, no hacen nada. Pero también no hacen nada para evitar las guerras", manifestó el primer mandatario en su encuentro diario con los medios en Palacio Nacional.

[El de Palacio Nacional, mi obstáculo: Xóchitl Gálvez – EL SOL DE MEXICO](#)

El mayor obstáculo que enfrentará es el de Palacio Nacional, pues el Presidente no soportó que una persona saliera de último momento, afirmó la senadora panista Xóchitl Gálvez, quien busca ser la representante del Frente Amplio por México en la contienda de 2024. En entrevista con El Sol de México, la empresaria hidalguense contó que no cuenta con auto blindado, pues desde hace 10 años su medio de transporte ha sido una bicicleta. El mayor obstáculo que enfrentará es el de Palacio Nacional, pues el Presidente no soportó que una persona saliera de último momento, afirmó la senadora panista Xóchitl Gálvez, quien busca ser la representante del Frente Amplio por México en la contienda de 2024. En entrevista con El Sol de México, la empresaria hidalguense contó que no cuenta con auto blindado, pues desde hace 10 años su medio de transporte ha sido una bicicleta.

[Entre 2019 y 2022 el delito de fraude se incrementó en un 35.2% – EXCELSIOR](#)

Entre los años 2019 y 2022, las denuncias por el delito de fraude se incrementaron 35.2 por ciento, al pasar de 76 mil 832 carpetas de investigación en el primer año a 103 mil 940 el año pasado, de acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). En el mismo periodo el delito de abuso de confianza también registró un alza, en este caso de 13 por ciento, al pasar de 27 mil 454 denuncias en 2019 a 31 mil 032 casos en 2022. El conteo que realiza el organismo, dependiente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), establece que en lo que va de la presente administración, de 2019 a mayo del presente año, en total se han iniciado 394 mil 870 carpetas de investigación por denuncias de fraudes, en las 32 procuradurías y fiscalías estatales. Además de las cifras correspondientes a 2019 y 2022, citadas anteriormente, están las 73 mil 583 denuncias de 2020, las 95 mil 207 correspondientes a 2021 y, de enero a mayo de 2023 van 45 mil 308 carpetas de investigación iniciadas por fraude.

[Gobernadores de la 4T se reúnen este jueves con López Obrador – LA JORNADA](#)

Los gobernadores de la cuarta transformación tendrán este jueves dos reuniones con el presidente Andrés Manuel López Obrador. En la primera dialogarán sobre el programa de federalización de la salud llamado IMSS-Bienestar; en tanto que en la segunda la temática será educación. Desde hace unos minutos los mandatarios locales de Morena y partidos aliados han comenzado a llegar a Palacio Nacional, al igual que integrantes de los gabinetes de salud estatales y federal, y otros miembros del equipo del presidente.

INTERNACIONALES

["Venezuela es un narcoestado": un funcionario de Estados Unidos detalló que el chavismo "moviliza toneladas de cocaína" – INFOBAE](#)

El director de programa de la Oficina de Investigaciones del Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Michael Renaud, dijo este jueves en un evento organizado por la Organización de Estados Americanos (OEA), que "Venezuela es un narcoestado" que puede movilizar aviones con toneladas de cocaína en vuelos clandestinos. "Hasta que yo llegué a Washington no sabía que había vuelos que llegan de Venezuela de manera ilícita. Luego van a Guyana y Surinam. Venezuela puede movilizar toneladas de cocaína. Imagínense lo que pueden hacer ellos con el oro. Es un narcoestado y de alguna manera deben lavar el dinero en las economías estables", dijo Renaud durante un foro sobre trata de personas y explotación sexual.



[Leópolis bajo fuego: Rusia lanza el ataque más letal en la guerra de Ucrania – LA CRONICA](#)

En un ataque nocturno, la ciudad de Leópolis en Ucrania fue blanco de un devastador bombardeo con misiles, considerado el más letal en lo que va de guerra. Según Maksim Kozitski, jefe de la Administración Militar de la provincia de Leópolis, el número de muertos se elevó a cinco. El alcalde de la ciudad, Andri Sadovi, calificó por su parte el ataque como "el más destructivo" desde el comienzo de la guerra a raíz de la invasión rusa de Ucrania, el 24 de febrero de 2022, e indicó que "60 apartamentos sufrieron graves daños".

[Temperaturas rompen récord a nivel global – EL SOL DE MEXICO](#)

El martes pasado fue el día más cálido jamás registrado en la Tierra y esta semana la media global de las temperaturas rompió un récord por segundo día consecutivo, según el observatorio de meteorología de EU, mientras que un informe de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) advierte que "el círculo vicioso" del cambio climático se agrava en América Latina y el Caribe.

La temperatura global promedio sobre la superficie del planeta marcó el martes 4 de julio el récord de 17.18 grados Celsius, según un análisis de los Centros Nacionales de Predicción Ambiental de EU y la Universidad de Maine.

[Al menos 16 tiroteos masivos en EU en su Día de Independencia – LA JORNADA](#)

Desde Washington hasta Fort Worth, Texas, y de Florin, California, hasta el Bronx en Nueva York, el feriado del 4 de julio, Día de la Independencia en Estados Unidos, fue ensombrecido por al menos 16 tiroteos masivos con un saldo de 16 muertos, entre ellos un niño de siete años, y 100 heridos, lo que aumenta el temor en las comunidades de todo el país y subraya los desafíos que enfrenta la policía para prevenir la violencia con armas de fuego. El Gun Violence Archive, base de datos que mide la violencia armada en Estados Unidos, define un tiroteo masivo como un incidente en el que participan cuatro o más personas, excluido el tirador, cuando son asesinadas o lastimadas con armas de fuego.

